



La inseguridad, tema más preocupante en México: EU

El embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, advierte sobre la inseguridad y sus efectos adversos para la economía mexicana.

Comisión Ayotzinapa: todos están muertos

"Todos los testimonios coinciden"; la única diferencia respecto a la versión anterior es que los maleantes se repartieron a los estudiantes en grupos para ultimarlos

Amargo. A casi ocho años de la desaparición de los 43 estudiantes de Ayotzinapa no existe ningún indicio de que estén con vida, aseguró la Comisión para la Verdad y el Acceso a la Justicia que encabeza el subsecretario de Derechos Humanos de la Secretaría de Gobernación, Alejandro Encinas.

"Todos los testimonios y evidencias acreditan que estos fueron arteramente ultimados y desaparecidos", planteó Encinas en un encuentro que calificó de doloroso ante padres de familia

de las víctimas.

Encinas señaló que fueron los tres órdenes de gobierno los que participaron en la desaparición de los 43 normalistas y que los maleantes se repartieron a los normalistas para ultimarlos.

En su informe sobre los avances de la búsqueda de los jóvenes, a tres años de que iniciara los trabajos esa comisión, Encinas señaló que al menos tres de los estudiantes asesinados ya han sido identificados plenamente a través del estudio de restos hallados por las autoridades. **PAG 7**

ESPECTRO
Página 18

La oposición brasileña denuncia a empresarios bolsonaristas de complot para golpe de Estado si Lula gana



EQUILIBRIO
Página 11

Hacienda: el paquete económico 2023 mantendrá la prudencia fiscal-presupuestal

EVENTO LOREM IPSUM
Cecilia Higuera - Página 16

Uno de cada cinco niños con diabetes, sin los recursos necesarios para el control de su condición



Importa más que el T-MEC y enfría la inversión extranjera: Ken Salazar

Alerta. El embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, dijo este jueves ante empresarios mexicanos que resolver el problema de la inseguridad en el país "es más fundamental que otros temas de inquietud", como el del T-MEC y reconoció que este problema "ha enfriado" la inversión extranjera en México.

"Es muy real que con la inseguridad sí se enfría la inversión

de Estados Unidos y de otros países al país", dijo el diplomático estadounidense.

De esta manera y por segundo día consecutivo, Salazar tocó el tema de la inseguridad en México por lo que externó su preocupación por el clima de violencia en varios estados, y que tan solo la semana pasada dejó más de 260 muertos y decenas de heridos. **PAG 6**

Atacan a balazos al camión de beisbolistas de Leones de Yucatán

Inseguridad. Momentos de pánico sufrieron los jugadores de los Leones de Yucatán la madrugada de este jueves en la autopista Puebla-México durante un ataque de delincentes, informó la Liga Mexicana de Beisbol. "Los jugadores, cuerpo técnico y staff de los Leones que se trasladaban en dos autobuses se encuentran sanos y salvos", se aseguró. **PAG 51**

LA ESQUINA

Concluyó sus labores la Comisión de la Verdad sobre el caso Ayotzinapa. La conclusión es dolorosa, y en el fondo, similar a la anterior: los jóvenes fueron asesinados y hubo connivencia entre el crimen organizado y autoridades. Por desgracia, hay quienes seguirán tratando de sacar raja política de esa tragedia